

Fecha: 15-04-2024
Medio: La Estrella de Tocopilla
Supl. : La Estrella de Tocopilla
Tipo: Noticia general
Título: Denuncian abandono de la ex “Casa del Folclor”

Pág. : 5
Cm2: 203,8
VPE: \$ 107.606

Tiraje: 2.600
Lectoría: 7.800
Favorabilidad: No Definida



EL INMUEBLE SERÍA ENTREGADO EN COMODATO GRATUITO A LA AGRUPACIÓN BATUPLAGA.

Denuncian abandono de la ex ‘Casa del Folclor’

Una explicación formal solicitó, mediante oficio, el senador Pedro Araya Guerrero, a la Seremi de Bienes Nacionales, tras constatar en terreno el abandono y deterioro de la ex “Casa del Folclor”, ubicada en avenida Andrés Sabella (acceso al Parque Inglés de Antofagasta).

“Debo recordar que, en septiembre de 2022, la Delegación Presidencial Regional, junto a la Seremi

de Bienes Nacionales y la Municipalidad de Antofagasta, materializaron un desalojo en dichas dependencias, debido a que el lugar era usado para incivildades. Tras esto, se anunció por los medios de comunicación que se otorgaría un comodato gratuito, por 5 años, a la agrupación Batuplaga, pero a casi dos años de esos anuncios, vemos que nada ha ocurrido, el abandono y deterioro

son evidentes”, indicó el parlamentario.

Así, pide evaluar la posibilidad de que alguna junta de vecinos, que no posea sede comunitaria, tales como Altos Gran Vía, Gran Vía y Coviefi, pueda hacer uso de dichas instalaciones. Cabe mencionar que, en agosto de 2022 se había solicitado a la Seremi de Bienes Nacionales analizar dicha posibilidad, sin obtener respuesta alguna. 🗣️